
第２６９回教育研究評議会議事要録 

 
１．日 時  平成２８年１１月１日（火） １４：０５～１６：００ 

２．場 所  事務局 第２会議室 

３．出席者  中井学長、中田理事・副学長、小沢理事・副学長、 

若井理事・事務局長、真田副学長、千葉副学長 

       千葉人間発達文化学類長、朝賀評議員、谷評議員 

       久我行政政策学類長、田村評議員、鈴木評議員 

       阿部経済経営学類長、佐野評議員、伊藤評議員 

       二見共生システム理工学類長、山口評議員、佐藤評議員 

初澤うつくしまふくしま未来支援センター長、 

【オブザーバー】青柳農学系教育研究組織設置準備室長 

上井監事 

 

４．欠席者  三浦理事・副学長、難波環境放射能研究所長 

 
５．議事 

【確認事項】 

・第２６８回教育研究評議会議事要録を原案のとおり確認した。 

 

【報告事項】 

（１）平成 27 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

中田理事・副学長から、資料１に基づき、平成２７年度業務実績報告書に基づい

た国立大学法人法人評価委員会からの評価結果（原案）の内容について報告があっ

た。また、評価結果（原案）への対応として、「２ 項目別評価（１）業務運営の

改善及び効率化」の項目において文章修正の申し立てを行うこと、及び、評価結果

（原案）全体を通して誤字や事実誤認箇所の修正文案を提出することについて説明

があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（２）三位一体改革のロードマップについて 

   中田理事・副学長から、資料２に基づき、三位一体改革（既存の教育研究組織の

見直し、農学系教育研究組織設置、教育改革）のロードマップが提示され、特に農

学系教育研究組織設置に関わる今後の日程について説明があった。 

   また、次週臨時の教育研究評議会を開催し、設置する農学系教育研究組織の基本

構想案を説明することについてアナウンスがあった。 

   意見交換の中で、主に次回の議題となる基本構想案に関して、学生及び教員の規



模の根拠やそれに伴う各学類からの教員拠出数の見通しなどについて意見が出さ

れた。次回の教育研究評議会では、出された要望や質問について、できるだけ回答

した上で基本構想案を提案することについて確認した。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（３）著作権セミナーの開催について  

   小沢理事・副学長から、資料３に基づき、広報活動での著作権問題について、地

方自治体や企業の間でもトラブルが数多く起きていることから、「広報活動（ポス

ター、チラシ作成、web 公開等）に必要な『著作権』の基礎と実務（仮題）」とい

うテーマで、著作権セミナーを11月29日に開催することの報告があり、各学類教員

会議において周知してほしい旨の依頼があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（４）環境報告書２０１６について 

   若井理事から、資料４に基づき、例年作成している環境報告書の 2016 年度版に

ついて報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（５）その他 

  特になし 

 

 


